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令和４年度 第１回経営協議会議事要録 

日 時：令和４年 ４月１５日（金） １４：００～１５：２５ 

場 所：水戸キャンパス事務局棟３階 第１会議室 

出席者：太田学長，尾﨑委員，小野寺委員，川村委員，久保田委員，種田委員，辻山委員，沼田委

員，幅委員，睦好委員，久留主理事，佐川理事，山岸理事，鳥羽田理事，菊池理事，原口

人文社会科学部長，野崎教育学部長，岡田理学部長，乾工学部長，宮口農学部長 

監事監査規則第9条第2項による出席者：中根監事 

議 題： 

審議事項 

１ 学長選考・監察会議委員の選出について 

２ 教職員賃金規程の一部改正について 

３ みずき寮改修整備事業に伴う長期借入金の借入について 

報告事項 

１ 第４期中期目標の提示及び中期計画の認可について 

議   事 概  要 

Ⅰ 審議事項 

１ 学長選考・監察会議委員の選出について 

学長選考・監察会議委員の選出について，総務課長から説明があり，審議の結果，資料１

のとおり了承された。 

２ 教職員賃金規程の一部改正について 

  太田学長から，教職員賃金規程の一部改正について，資料２に基づき審議願いたい旨の提案

があった。次いで、人事労務課長から説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

３ みずき寮改修整備事業に伴う長期借入金の借入について 

太田学長から，みずき寮改修整備事業に伴う長期借入金の借入について，資料３に基づき

審議願いたい旨の提案があった。次いで、財務課長から説明があり，審議の結果，提案のと

おり了承された。 

Ⅱ 報告事項 

１ 第４期中期目標の提示及び中期計画の認可について 

佐川大学戦略・IR室長から，第４期中期目標の提示及び中期計画の認可について，資料４

に基づき報告があった。 
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Ⅲ その他 

 １ 全体を通した経営協議会委員からの意見 

・ 第３期中期目標期間中から開始された業績評価による運営費交付金の配分について，元

々は病院を有している大学や教員養成の単科大学も同一グループに含まれた状態で競い合

う不公平なものであった。第４期中期目標期間からは病院が別グループになるなど，状況

が改善されている。しかし，それでも科研費の順位が低いことなどにより基礎配分額から

減額されてしまっている状況であるため，是非努力していただきたい。 

・ 教員を９％削減するとのことだが，単に削減するだけではなくカリキュラム改革と一体

で実施していただきたい。 

 

２ 監事からの意見 

  ・ 経営協議会においてどのようなことが議論されているのか，分かりやすく学内に共有し

ていただきたい。 

 

３ 次回経営協議会開催日 

６月を予定しており，後日日程調整を行う。 

 

 

 

 


